
CICLO PARA 
ADULTOS
EN ORACIÓN NOS PREPARAMOS 

PARA EL JUBILEO 2025



2

Queridos hermanos y hermanas:

En esta catequesis reflexionamos sobre la Iglesia como maestra 

de oración. Es bueno recordar y agradecer a las personas que, 

desde que éramos niños, y a lo largo de toda nuestra vida, nos 

enseñaron a rezar. En los momentos de oración que 

compartimos tanto en la familia —que es la Iglesia doméstica—

como en la comunidad parroquial u otros grupos cristianos, 

descubrimos que crecemos en la fe a medida que aprendemos 

a rezar y profundizamos en esta experiencia.

Una de las principales tareas de la Iglesia es rezar y enseñar a 

rezar a las nuevas generaciones. Si no rezamos, la fe se apaga, 

no podemos ver los caminos para evangelizar ni reconocer los 

rostros de los hermanos y hermanas que nos necesitan. Por eso 

la Iglesia, que es casa y escuela de comunión, está llamada 

también a ser casa y escuela de oración.

Francisco
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29. LA IGLESIA, MAESTRA DE ORACIÓN

https://www.youtube.com/watch?v=BQF1CzegZwg
https://www.vatican.va/content/francesco/es/audiences/2021/documents/papa-francesco_20210414_udienza-generale.html
https://www.youtube.com/watch?v=KbO0N_YFk0w


• “Las mujeres y los hombres santos no tienen una vida más fácil que los otros, es más, ellos

también tienen sus problemas que afrontar y, además, a menudo son objeto de oposiciones. 

Pero su fuerza es la oración, que sacan siempre del “pozo” inagotable de la madre Iglesia. Con 

la oración alimentan la llama de su fe, como se hacía con el aceite de las lámparas. Y así van 

adelante caminando en la fe y en la esperanza.” 

• “En el Evangelio de Lucas, Jesús plantea una pregunta dramática que siempre nos hace

reflexionar: «Cuando el Hijo del hombre venga, ¿encontrará la fe sobre la tierra?» (Lc 18,8), 

¿o encontrará solamente organizaciones, como un grupo de “empresarios de la fe”, todos bien 

organizados, que hacen beneficencia, muchas cosas…, o encontrará fe? «Cuando el Hijo del 

hombre venga, ¿encontrará la fe sobre la tierra?». Esta pregunta está al final de una parábola

que muestra la necesidad de rezar con perseverancia, sin cansarse (cfr. vv. 1-8). Por tanto, 

podemos concluir que la lámpara de la verdadera fe de la Iglesia estará siempre encendida en 

la tierra mientras esté el aceite de la oración. Es eso que lleva adelante la fe y lleva adelante

nuestra pobre vida, débil, pecadora, pero la oración la lleva adelante con seguridad. Es una

pregunta que nosotros cristianos tenemos que hacernos: ¿rezo? ¿Rezamos? ¿Cómo rezo? 

¿Cómo los loros o rezo con el corazón? ¿Cómo rezo? ¿Rezo seguro de que estoy en la Iglesia

y rezo con la Iglesia, o rezo un poco según mis ideas y hago que mis ideas se conviertan en 

oración? Esta es una oración pagana, no cristiana. Repito: podemos concluir que la lámpara de 

fe estará siempre encendida en la tierra mientras esté el aceite de la oración.”

• Rezá con fervor para preparar tu corazón para el Jubileo 2025. Como discípulo misionero, 

¿Qué acciones puedo proponer en lo personal y/o comunitario para ayudar a vivir mejor este

Año de Oración en preparación al Jubileo 2025?

Para reflexionar:
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